



■ CASH EXPRESS VERS LA BELGIQUE

L'enseigne de dépôt-vente et seconde main Cash Express ouvrira cette année son premier magasin en Belgique, en périphérie de Charleroi. Elle étudie également un développement au Portugal et au Luxembourg. En outre, Cash Express franchira cette année la barre symbolique des 100 magasins dans l'Hexagone. Elle en compte aujourd'hui 95 et en inaugurera une quinzaine cette année, dont 10 au premier semestre, explique son président, Roger Beille. La chaîne, qui sera au Salon de la franchise cette année, a réalisé en 2012 un chiffre d'affaires de 78 millions.